
Effemeride N° IX Anno XXXVIII 

Prossimo Cenacolo:  

lunedì 23  maggio 2016 

Premio R.O.S.A. 

Risultati Ottenuti Senza Aiuti 

XII Edizione 

«Le donne che hanno 

cambiato il mondo,      
non hanno mai avuto 
bisogno di mostrare nulla, 
se non la propria 
intelligenza» 
(Rita Levi Montalcini) 

Camera di Commercio di Roma – Sala Tempio di Adriano, Piazza di Pietra 
Check in-Aperitivo dalle 18:30 – Inizio serata ore 19:30 con cena a seguire 
Per le prenotazioni al Cenacolo, i non-soci vogliano cortesemente utilizzare il formato 

standard che troveranno in allegato, inviandolo a eventi@canova.club.  

Entro e non oltre mercoledì 18 maggio p.v. Grazie. 

(Serata in quota per i Soci; “no cena” solo per i Soci) 

Cari Amici, 

mi ispiro ad una Grande Donna come Rita Levi Montalcini per parlare di "DONNE" e del Premio 

che le vede protagoniste, il Premio R.O.S.A. Risultati Ottenuti Senza Aiuti 

(www.premiorosa.org), giunto quest'anno alla sua Dodicesima Edizione 

R.OS.A. Premio al "merito" dove si premiano eccellenze italiane al femminile che possono

gloriarsi di essere riuscite con le proprie forze, a conseguire successi professionali eccellenti.

Le candidate finaliste di quest’anno sono: 

Angela Maria Emanuele: Medico che dirige il Settore Sanitario della Pubblica Sicurezza – Ministero 

Interno. 

Valentina Fragliasso: Ricercatrice in biotecnologie mediche incentrando le sue ricerche sullo 

studio dei Linfomi 

Bruna Marini: Biologa molecolare, che ha fatto un’importante scoperta nel meccanismo di azione 

del virus HIV. 

Corinna Rossi: Architetto ed Egittologa. Sta lavorando ad un suo progetto: lo studio e la messa in 

valore di una catena di forti romani situata nell’Oasi di Kharga, nel Deserto Occidentale Egiziano. 

Sandra Savaglio: Astrofisica che dopo aver lavorato con successo all'estero per tanti anni è 

ritornata nella sua terra di origine: la Calabria. 

Cecilia Tessieri: Cioccolatiera, ha creato  e dirige l'azienda Amedei. Ha vinto cinque Oscar per il 

migliore cioccolato al mondo, conferiti dalla London Chocolate Academy. 

Lucia Votano: Scienziata, specializzata soprattutto sullo studio dei neutrini, in particolare presso 

l’Istituto Nazionale di Fisica del Gran Sasso. Da poco più di un anno partecipa all’esperimento 

JUNO da realizzare in Cina entro il 2020, che ha come obiettivo la misura della gerarchia di massa 

dei neutrini. 

Poche ed essenziali parole per accrescere la curiosità e la voglia di partecipare alla Serata di 

Premiazione, garantendo come è avvenito sinora, piacevoli sorprese e grandi emozioni! 

Dalla Vostra affezionata Carlotta 
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Per gli Annali del Club: Cenacolo del 27 aprile sulle banche. Cari amici in un’ideale staffetta Milano-Roma 

anche la Capitale, e non poteva essere altrimenti, è stata protagonista di una serata di cultura economico 

finanziaria di grande impatto e successo. Il grazie per la vostra partecipazione, oltre ogni più rosea aspettativa, 

è stata la dimostrazione che il tema era importante per tutti e l’interesse per gli interventi dei nostri speakers 

(Salvatore Rossi di Banca d’Italia, Fabrizio Pagani del MEF, e Giovanni Sabatini dell’ABI) altissimo. A loro va 

il merito di non aver deluso le vostre aspettative con degli interventi che sono stati insieme divulgativi e 

tecnici. La panoramica quasi storica sul tema Europa/Banche fatta dal Dott. Rossi è stata utile per capire 

come il dibattito si sia evoluto nel corso del tempo e come siamo giunti alla situazione attuale. Il Dott. Pagani 

ci ha dato il “punto nave” dell’attività del Governo che sul tema banche ha prodotto importanti riforme e 

abbiamo avuto anche qualche chiarimento su quelle ancora in cantiere. Riforme che sono state apprezzate 

dall’ABI e grazie alla proiezione internazionale dell’attività del Dott. Sabatini, Presidente dell’ABI europea, 

abbiamo avuto modo di capire meglio il posizionamento competitivo del sistema bancario domestico rispetto 

a quello europeo. Concludendo se Henry Ford temeva che “se la popolazione capisse il nostro sistema bancario e 

monetario credo che prima di domani scoppierebbe una rivoluzione” possiamo anche ringraziare il nostro Club per il 

coraggio di esserci cimentato con successo in tale rischiosa attività. (Massimo Molinari) 

Dal Canova Futuro al Canova Futuro…Futuro: Cari Soci e cari Amici, l’incipit segue volutamente 

quest’ordine, perché mai più di ora la volontà del nostro Presidente Stefano Balsamo è quella di 

delegare quante più attività e funzioni, ai Soci che desiderino entrare a far parte proattivamente della 

nostra Associazione, attraverso l’implementazione del Progetto Canova Club Futuro Futuro (CCFF), di cui 

i più attenti avranno già sentito parlare attraverso i suoi Dialoghi. Questa mia nota introduttiva vuole 

quindi essere da una parte ulteriore dimostrazione pratica di quanto sta accadendo già da tempo e 

dall’altra un reminder per coloro che ancora non si fossero fatti avanti per inserirsi nei vari services e/o, 

perché no, proporne dei nuovi. Ovviamente il nostro Stefano avrà sempre la supervisione di tutto e, 

quale Presidente, le decisioni finali spetteranno a lui, ma non entrerà più nel “processo” delle varie 

attività, se non in aiuto, dopo esplicita richiesta di chi se ne occupa. Grazie per l’attenzione e per 

eventuali “adesioni” in tal senso, vi prego far riferimento a canovaroma@canova.club. (il vostro 

Segretario Generale, in pectore al momento, Federico Farinelli) 

 

Solidarietà (senza citazioni se non…le nostre): Perché offrire il Vostro 5x1000 alla Onlus del Canova?  
Caro amico, a volte basta veramente poco per far del bene. Un esempio è dato dalla devoluzione del 5 per 

mille delle proprie tasse ad una Onlus:  non costa nulla, nemmeno un centesimo di euro. Pensiamo a chi non 

ha un lavoro, una famiglia, un’auto, una casa e spesso non ha nemmeno alla forza psicologica per accettare la 

propria vita. A tante di queste persone, soprattutto anziane e residenti nel Lazio, bisognose di supporto 

economico e morale, pensa la nostra Canovalandia Onlus, impegnandosi ogni giorno per rendere loro la 

vita migliore, dando a chi ha bisogno TUTTI i soldi raccolti con il supporto economico e pratico dei suoi 

Sostenitori. Diventa anche tu quindi, un nostro Sostenitore devolvendo il 5 per mille! Indicando nel 

Modello unico il codice fiscale della NOSTRA (e TUA, perché l'avrai sostenuta) Canovalandia Onlus: C.F. 

07306251005. 

Per ogni altra informazione, Vi preghiamo di visitare il sito www.canovalandiaonlus.it.  

Per chi volesse cominciare a contribuire, diventando Sostenitore di Canovalandia Onlus di quest’anno, con 
donazioni da effettuare come persona fisica o come azienda, può farlo bonificando l’importo sul conto: BNL 
Roma – Via dei Gracchi n. 122, Agenzia n. 39 Roma . A favore di: CANOVALANDIA ONLUS - C/C 13375 
ABI: 1005CAB: 3339 IBAN: IT13B01005033390000 000. (Roberta Pappatà) 
 
La chiusura la dedico ai ringraziamenti soprattutto ai Soci Attivi che hanno raccolto la mia richiesta di 
partecipare al cambiamento dal Canova Stefano-Centrico ad un’Associazione Multidecisionale. Già oggi 
abbiamo una cinquantina di Soci che danno una mano; questa stessa Effemeride ne è un esempio. 
Proponetevi scrivendo a canovaroma@canova.club, ovvero proponete Vostri amici che abbiano tempo e 
voglia di aiutare a gestire il Canova Futuro, perché come ci insegna Charles Darwin: “Non è la specie più forte 
a sopravvivere, e nemmeno quella più intelligente, ma la specie che risponde meglio al cambiamento”. Vi 
saluta, perché sopravviva nel tempo, chi sta provando a cambiare la testa e/o la leadership e/o la gestione 
del Vostro Club, dalla sua con la Vostra,                                                                                                                            

Stefano  
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